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(I lavori iniziano alle ore 14.35 con l'esame delle interrogazioni a risposta immediata,
ai sensi dell'articolo 100 del Regolamento interno del Consiglio regionale)

*****

OMISSIS

Interrogazione a risposta immediata n. 398 presentata dal Consigliere Gariglio,
inerente a "Affidamento in gestione alla società Hockey Club Valpellice del
Palaghiaccio olimpico di Torre Pellice"

PRESIDENTE

Esaminiamo ora l'interrogazione a risposta immediata n. 398, presentata dal Consigliere
Gariglio, che ha la parola per l'illustrazione.

La parola al Consigliere Gariglio per l'illustrazione.

GARIGLIO Davide

Grazie, Presidente.
Semplicemente, vorremmo essere aggiornati circa le modalità con cui andrà perfezionato

il contratto di concessione triennale della gestione del Palaghiaccio olimpico di Torre Pellice
alla società che è risultata idonea al termine della procedura aperta per individuare un
gestore del servizio. La società è l'Hockey Club Valpellice Bulldogs; società che, tra l'altro, è ai
primi livelli a livello nazionale dell'hockey, comunque una delle più prestigiose società italiane
del settore.

Poiché ci sono state molte difficoltà tecniche nell'arrivare alla stesura della bozza di
concessione e poiché le difficoltà del gestore incaricato hanno anche portato, qualche mese fa,
alla sospensione dell'erogazione della corrente elettrica, con rischi di sicurezza per l'impianto,
sarebbe estremamente necessario, anche da punto di vista dell'incolumità pubblica, oltre che
nell'interesse di quella comunità, perfezionare il prima possibile la concessione di
quell'impianto e dare certezza di gestione.

Grazie.

PRESIDENTE

La parola all'Assessore Ferraris per la risposta.

FERRARIS Giovanni Maria, Assessore allo sport

Grazie, Presidente.
Rispondendo al Consigliere Gariglio, lo ringrazio perché ci permette di ricordare che,

relativamente a questo impianto, ci potrebbe essere un'altra occasione, in altra sede, per fare
il punto della situazione, anche per quanto riguarda futuri scenari di utilizzabilità.

Per il momento, traccio brevemente la cronistoria.



ATTI CONSILIARI 2 REGIONE PIEMONTE

X LEGISLATURA - RESOCONTI STENOGRAFICI - SEDUTA N. 57 DEL 31/03/2015

Questo impianto è stato dato in proprietà alla Regione con un contratto di comodato
gratuito.

A seguire, vi è stata questa procedura di affidamento in concessione che proprio nel
luglio dello scorso anno, come lei ha ricordato, ha visto l'aggiudicazione provvisoria per tre
anni.

A fine anno abbiamo coperto, dal punto di vista economico, le annualità previste - tre
annualità di contratto - con la legge di assestamento di bilancio e con il pluriennale, creando
un apposito capitolo, il 182245.

La lentezza di istruttoria per questo impianto particolare, come in parte ha anche
immaginato lei, ha necessitato di accertamenti ulteriori, anche al fine di verificare la piena
conformità della struttura con le norme attualmente in vigore, ricordando che l'impianto è
stato realizzato nel 2005, quindi in occasione dell'evento olimpico.

Il Settore Sport, avendo concluso, anche grazie al settore patrimonio, queste verifiche, ha
appena ricevuto dalla direzione patrimonio l'autorizzazione definitiva a procedere
all'aggiudicazione della stipula del contratto, che si può quindi avviare. Si ha quindi conferma,
anche da parte del Dirigente del Settore Sport, che entro un paio di settimane saremo in grado
di garantire la stipula del contratto, che consente l'erogazione delle risorse impegnate - 265
mila euro - per la stagione in corso, quella che si sta concludendo proprio in questi giorni.

PRESIDENTE

Dichiaro chiusa la trattazione delle interrogazioni a risposta immediata.

(Alle ore 15.38 il Presidente dichiara esaurita la trattazione
delle interrogazioni a risposta immediata)

(La seduta ha inizio alle ore 15.40)


